



Maximilian Stromer ist ein erfolgreicher österreichischer Unternehmer und Kunstmäzen

Maximilian Stromer ist für seinen Unternehmenserfolg, sein Kunstverständnis und sein soziales Engagement bekannt. Dabei sieht er diese drei Säulen nicht unabhängig voneinander, sondern als belebende Ergänzung.

Der Unternehmer Maximilian Stromer

Nach der Absolvierung seiner Ausbildung startete Maximilian Stromer als Vertriebsmitarbeiter und wurde zuständig für den Raum Oberösterreich. Bereits 2 Jahre später wurde Maximilian Stromer zum Vertriebsleiter zuerst in Italien und später in Tschechien befördert, zuletzt war er als Vertriebsdirektor für ganz Osteuropa zuständig. Aufgrund seiner im Vertrieb gesammelten Erfahrungen und seines technischen Know-hows gründete Maximilian Stromer, nachdem er mehrere Jahre als Mitgesellschafter tätig war, 2004 das Herzstück seines Unternehmensimperiums, die Maroxx IT- Solutions GmbH.

Die Maroxx IT- Solutions GmbH ist mit hochspezialisierten Mitarbeitern im Bereich Softwareprogrammierung und Netzwerksolution tätig und betreut zahlreiche nationale und internationale Kunden. Problembewusstsein und ein steter Blick für die Bedürfnisse seiner Kunden brachten Maximilian Stromer auf die Idee, gemeinsam mit einem Partner an Lösungen im Bereich dreidimensionaler Bildschirmdarstellung zu arbeiten. Diese Bemühungen waren höchst erfolgreich und wurden gekrönt mit einem alltagstauglichen 3D-Bildschirm, der in der Lage ist, 3D-Effekte optisch real fast wie zum Angreifen darzustellen. Dieses Produkt wurde durch mehrere Patente geschützt, für den Vertrieb wurde die Atticus GmbH gegründet. Neben der herausragenden Brillanz in der optischen Darstellung ist vor allem der niedrige Energieverbrauch des 3D-Bildschirms bemerkenswert und macht dieses Produkt daher extrem konkurrenzfähig. Auch aus diesem Grund waren die von Maximilian Stromer als Geschäftsführer der Atticus GmbH begleiteten Messepräsentationen in London und den Vereinigten Staaten Verkaufserfolge. 2012 wurde zur Absicherung der Expansion die Xatronic Software AG gegründet. Diese legt ihren Schwerpunkt auf Softwarelösungen im Spielebereich, entwickelt neue Spiele unter besonderer Berücksichtigung der Möglichkeiten einer 3D-Darstellung und bietet damit eine optimale Nutzung des 3D-Bildschirms im Bereich Spiele und Unterhaltung.

Kunstmäzen Maximilian Stromer

Als Kunstmäzen hat Maximilian Stromer die größte private Sammlung von Janz Franz aufgebaut. Der Künstler Janz Franz malt seit ca. 1990 und stellte seine Werke bereits erfolgreich von Köln bis Genf und Livorno aus. Mit der Schenkung von Teilen der Sammlung möchte Stromer ein Dankeschön an die Stadt Wels aussprechen. Über die Schenkung hinaus plant Maximilian Stromer eine weitere Ausstellung des Künstlers Janz Franz in Wels. Das soziale und künstlerische Engagement von Maximilian Stromer geht über die Grenzen der Stadt Wels hinaus: So ist er auch als Förderer der Wiener Staatsoper, sowie Obmann des gemeinnützigen Spendenvereins Nächstenliebe Österreich tätig.

Mit seinem Engagement möchte Stromer Menschen begeistern, sie inspirieren und erhofft sich dadurch gute Leute mit guten Ideen gewinnen zu können, die er letztendlich auch für die weitere positive Entwicklung seines eigenen Unternehmens benötigt.

Weitere Informationen über Maximilian Stromer erhalten Sie unter:

www.xing.com/profiles/Maximilian_Stromer ,

about.me/maximilianstromer

und auf:

www.competence-site.de/Maximilian-Stromer

Pressekontakt

Maroxx IT- Solutions GmbH

Herr Maximilian Stromer
Franz-Fritsch-Straße 11
4600 Wels

maroxx.at
office@maroxx.at

Firmenkontakt

Maroxx IT- Solutions GmbH

Herr Maximilian Stromer
Franz-Fritsch-Straße 11
4600 Wels

maroxx.at
office@maroxx.at

Maximilian Stromer ist ein erfolgreicher österreichischer Unternehmer im Bereich Softwareentwicklung und Hightech-Produkten. Das Herzstück von Maximilian Stromers Unternehmensimperium, ist die Maroxx IT- Solutions GmbH. Die Maroxx IT- Solutions GmbH ist mit hochspezialisierten Mitarbeitern im Bereich Softwareprogrammierung und Netzwerksolution tätig und betreut zahlreiche nationale und internationale Kunden. Dabei stand für Maximilian Stromer der technische Fortschritt sowie der Anspruch auf Marktführerschaft verbunden mit höchsten Qualitätsanforderungen stets im Vordergrund.

Anlage: Bild

